
＞＞＞　四つのテスト　＜＜＜～言行はｋこれに照らしてから～

３．行為と友情を深めるか <本日＞
４．みんなのためになるかどうか ◆第２４００回２月７日（水）　理事会

卓話：諸見里安弘氏（コザＲＣ）

演題：沖縄戦の私の体験談

◆第２４０１回２月１４日（水）　

卓話：浜田修氏（宜野湾警察署署長）

演題：平和と紛争予防/紛争解決月間に因んで

：許田 英子 ☆ゲスト ●２月２１日（水）休会

：宮城副会長 ・比嘉虹水様（宮城富夫会員紹介） 　（地区大会振替休会）

：平仲 絢子 ・遠藤町子様 ◆第２４０２回２月２８日（水）　

：我らが生業・四つのテスト ★ビジター 地区大会報告会

：池田 彩織 ・新本博司様（那覇ＲＣ） ◆第２４０３回３月７日（水）　理事会

：吉田 明正 ・喜納朝勝様（浦添ＲＣ） 卓話：宜野湾市水道局長

：宮城 富夫 ・遠藤茂敏様（台北城東ＲＣ） 演題：水と衛生月間に因んで

：富田 真理子 ・徳物文雄様（札幌北ＲＣ） ■11月出席報告 ◆第２４０４回３月１４日（水）

：柏田 吉美 ・二宮徹様（福岡城西ＲＣ） 卓話：新垣利江子会員

：新垣裕樹会員 演題：未定

：新垣 義夫 【幹事報告】 ●３月２１日（水）休会

：伊禮 文雄 春分の日（祝日休会）

：宮城副会長 ◆第２４０５回（水）

■副会長挨拶 【回覧】 夜間例会　点鐘：19：00

■宮城副会長 ①飢餓対策ニュース1月号のご案内 場所：オーシャンエイト（アロマ温泉２階）

ＰＥＴＳ報告会

＜例会変更のお知らせ＞

・那覇ロータリークラブ

日時：2月13日（火）18：30点鐘

場所：ロワジールホテル1階「あまいろ」

ビジター費：5,000円

＜地区大会への例会振替お知らせ＞

・那覇南ロータリークラブ

　2月19日（月）➡2月21日（水）

・那覇ロータリークラブ

　2月20日（火）➡2月21日（水）

・名護ロータリークラブ

　2月21日（水）通常例会を地区大会へ振替

＜例会日変更のお知らせ＞

・宮古島ロータリークラブ

毎週月曜日12：10～13：10の例会を

毎週火曜日12：10～13：10に変更
会場の変更なし（ホテルニュー丸勝6F）

【メークアップのお知らせ】

・浦添ロータリークラブ例会

日時：1月19日（金）城間幹夫会員出席

○；出席　　△；メークアップ

11月平均出席率；76.86%
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1/14に台湾に行きました。台湾の習慣では仏壇と
お墓は持たないとの事で、お寺の納骨堂に行き故王
秀捷に手を合わせてきました。皆様からのお花代と
香典はご主人にしっかりとお渡しして参りました事
をご報告致します。

皆さんこんにちは。会長代行の宮城です。
ガバナーノミニーを始め浦添の喜納パスト会
長、多くのゲスト・ビジターがお越し頂きあ
りがとうございます。新入会員の為にガバ
ナーノミニーの説明をします。ロータリーは7
月から新年度となり、2018年7月の年度のガ
バナーをガバナーエレクト、その次の年度の
ガバナーをガバナーノミニーと言います。つ
まり次々年度は新本博司さんがガバナーに就
任されるという事です。その時は皆さんご協
力よろしくお願いします。ロータリー次年度
のＲＩテーマ「インスプレーションになろ
う」英語で「BE ＴＨＡ ＩＮＳＰＩＲＡＴＩ
ＯＮ」となり直訳なのでよく解りませんがＲ
Ｉ会長エレクトの方針を回覧します。それ
と、1月号のガバナー月信に吉田雅俊ガバナー
の記事に「守 破 離」という茶道の用語です
が、これを読むとこれがインスプレーション
なのかと、先陣を切った考え方だと思いま
す。皆さんも是非読んで下さい。
さて、分区の会員名簿が出来上がってます。
400名を切っていますが分区交流に役立てて
下さい。この度、比嘉さんの入会申込書が出
ています。再入会となりますが宜野湾クラブ
は益々華やかになると思います。本日はよろ
しくお願いします。

訂正出席率
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1月24日

■地区・他クラブよりお知らせ

■沖縄観光の卓話ありがとうございました。
「ファジーの数実」やはり沖縄(^^
　　　　　　　　　　　　（新垣 義夫）

■新垣さん、世界各国から客を招いて沖縄の素
晴らしさを更にアピールして沖縄の経済を豊か
にさせ、そしてそれが子育ての予算として回る
様に祈願してます。（阿嘉よね子）

■つたない卓話ですみませんでした。
　　　　　　　　　　　　（新垣 裕樹）
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■幹事報告　　富田直前幹事　

①東京池袋西RCよりメールアドレス変更のお
知らせ
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■ニコニコの趣旨

出 席 報 告

■今年も夫婦共々よろしくお願いします。
　　　　　　　　　　　　（遠藤 茂敏）
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■例会予定

■ｹﾞｽﾄ･ﾋﾞｼﾞﾀｰ紹介　　平仲絢子会員
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 　 １．真実かどうか
 　 ２．みんなに公平か　　　
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平和と紛争予防/紛争解決月間
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２月誕生月おめでとうございます(^^♪

富田 真理子会員（８日）

アラルコン朝子会員（１５日）

天願 勇会員（１６日）



職業宣言　２．天与の職業を愛情をもって育てることが、職業奉仕だ。

会　員　卓　話

新垣裕樹会員 卓話の様子

皆様こんにちは。本日は卓話という事で緊張しておりますが、先ずは自己紹介から始めます。沖縄の
大学を卒業後、福岡の近畿日本ツーリストに3年間勤めておりました。主に添乗員業務でしたが沖縄
から北海道と全国を廻ってきましてかなり有意義な旅行業でした。初めての添乗業務は千葉県の市川
第五中学校の修学旅行でした。京都に案内しましたが、緊張のあまり鼻血を出しながら一生懸命案内
したことを今でも鮮明に覚えています。沖縄に戻ってからは何社かの旅行会社で働きまして平成26
年8月にパンプキンサポート沖縄を設立し今日に至っています。さて、沖縄県の直近の入域観光客数
が939万人台となり目標としている1,000万人は間違いなく達成すると思います。但し、旅行業と
いうのは色々な事で左右されます。皆さんの記憶にもある通り９．１１テロ事件の時は沖縄への修学
旅行がキャンセルされ観光客がかなり減少しました。今現在は右肩上がりですがいつそういった危機
があるかわかりませんので今後は色々と対策を考えねばと思います。先程の入数のカウントはどのよ
うに行われているかというと、毎週金曜日の下りの最終便、ホテル、主な観光施設への入場者数をカ
ウントして人数を出しております。沖縄観光は絶好調です。旅行会社にはインバウンドとアウトバウ
ンドがあります。インバウンドとは海外から沖縄に入って来ること。アウトバウンドとは沖縄から海
外へ行くことです。私共は両方ともやっています。例を挙げると、沖縄県の旅行ツーリズムの一環
で、那覇市のトロピカルカップというサッカー大会があり、第15回目からは国際大会に名前を変え
て、県の予算で韓国、中国、香港から少年サッカーチームを招いて大会を行いました。県からの予算
は3年間でしたが、2年前からは自費になりましたが、今年も台湾、香港から選手達とその家族総勢
100名程度沖縄に来ました。アウトバウンドについて、沖縄の国際線LCCも含めて週300便程出て
いると思いますが、このうち沖縄の人が乗っている確率は1～2％なんですね。去年の統計でも旅行
に行かない県が沖縄県でワーストワンなんですよ皆さん。私共も何とか県外、海外に旅行に出掛けて
もらえるよう日々努力しております。今後の見通しとして、各航空会社による航空路線拡充の動きが
あり、香港、台湾、中国、シンガポール、バンコクとかなりの便が沖縄に入り観光客の増加が見込ま
れることから好調に推移すると思います。

例会場：ラグナガーデンホテル ｔｅｌ：098-897-2121 会長：永山 雄一
例会日：毎週水曜日 12：30～13：30 幹事：茂宮 隆次
事務所：宜野湾市大山2-9-25-2Ｆ 会報委員長：仲吉 サダ子
TEL：098-898-9000 FAX：098-898-0003 E-mail：info@ginowan-rc.org

２０１８年２月７日（第２４００回）

クラブテーマ：変化をもたらす

「MAKING A DIFFRENCE」
２０１７－１８年度 国際ロータリー会⻑テーマ


